



## Nota de Prensa. Sábado 24-October-2015

### La inversión que no llega

# La Junta dejó de invertir en Zamora 109 M€ en la última Legislatura, el 44,83% de lo Presupuestado

Los Procuradores del PSOE **José Ignacio Martín Benito** y **Ana Sánchez** han denunciado como las Consejerías de la Junta de Castilla y León, la Gerencia Regional de Salud, la Gerencia Regional de Servicios Sociales y el Instituto Tecnológico Agrario, presupuestaron en la provincia de Zamora en la última legislatura un conjunto de inversiones provincializadas por valor de **243.2 millones de euros** (el 11.2% del total provincializado).

Conocidos los datos de ejecución presupuestaria, se comprueba que, en el periodo 2011-2014, de las cantidades presupuestadas no han ejecutado inversiones por valor de **109 millones de euros**, lo que equivale al **44,83 %** de lo presupuestado.

Las Consejerías de la Junta no han invertido 77.9 millones de euros de los 157.6 presupuestados, es decir, el 46.29% no se ha invertido. Destacan especialmente dos Consejerías: la de Cultura y Turismo y la de Fomento y Medio Ambiente. La Consejería de Cultura y Turismo dejó de invertir 20.7 M€ (el 76.2% de lo presupuestado); la de Fomento y Medio Ambiente, no invirtió 45.9 M€ (el 45.2% de lo presupuestado). Por su parte, la Consejería de Educación, dejó de invertir 4 M€ el 33.6% de lo presupuestado.

La inversión no realizada por el Instituto Tecnológico Agrario, asciende a 11.7 M€ (el 35.5% de lo presupuestado). Los porcentajes no invertidos en relación al Presupuesto son del 45.79% en el caso de la Gerencia Regional de Salud y del 52,27% en el caso de la Gerencia de Servicios Sociales.

Para los procuradores del PSOE zamorano, Ana Sánchez y José Ignacio Martín Benito, estos datos confirman que la Junta de Castilla y León es indolente con Zamora, que presupuesta pero no ejecuta, con lo que los presupuestos se convierten en papel mojado, porque **la inversión no llega**. “Una provincia necesitada de inversión, que necesita el estímulo de las administraciones, no se puede permitir este continuo atropello”, afirma Martín Benito.

Zamora, 24 de octubre de 2015

**Para contactar:**

José Ignacio Martín Benito  
Tfno. 616.22.80.08

